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«Torniamo a Betlemme. Ci fa bene andare lì, docili al Vangelo 
di Natale, che presenta la Santa Famiglia, i pastori e i magi: 

tutta gente in cammino. Fratelli e sorelle, mettiamoci in 
cammino, perché la vita è un pellegrinaggio. Alziamoci, 

ridestiamoci perché stanotte una luce si è accesa.  
È una luce gentile e ci ricorda che nella nostra piccolezza 

siamo figli amati, figli della luce (cfr 1 Ts 5,5). Fratelli e sorelle, 
gioiamo insieme, perché nessuno spegnerà mai questa luce, 

la luce di Gesù, che da stanotte brilla nel mondo».
Papa Francesco, Omelia, 24 dicembre 2021


